



En lo que concierne al segundo criterio, sobre el reconocimiento y la aceptación de la norma ~~involucrar por los Estados en su conjunto como aquella norma que~~

no admite acuerdo en contrario, esta delegación coincide con el criterio establecido en el séptimo proyecto de conclusión en el sentido de que dicha aceptación y reconocimiento debe ser efectuada por una gran mayoría de Estados, sin perjuicio de lo cual la práctica de los agentes no estatales puede contribuir a evaluar tal exigencia.

Con respecto a la evidencia necesaria para demostrar la aceptación y ~~reconocimiento de los Estados, el octavo proyecto de conclusión brinda claridad~~

señalando de manera no exhaustiva cuáles son los materiales capaces de expresar las opiniones de los Estados, como son las disposiciones de los tratados, las resoluciones de la Asamblea General de Naciones Unidas, las opiniones jurídicas gubernamentales, las decisiones de los tribunales nacionales. En tal sentido mi delegación considera que el estado de ratificación de

determinados tratados internacionales constituye un elemento adicional que ~~revela las posiciones y perspectivas de los Estados~~

Por otra parte, la delegación argentina advierte que la identificación de normas

La Argentina desea también referirse al trabajo de la Comisión sobre "Crímenes de lesa humanidad" y expresar un profundo reconocimiento para su Relator Especial.

humanidad es una cuenta pendiente de la comunidad internacional. Estamos convencidos de que un instrumento internacional jurídicamente vinculante en esta materia consolidará el edificio jurídico del derecho internacional penal.

Mi delegación quiere aprovechar esta oportunidad para recordar que hay en curso otra iniciativa de gran relevancia que busca, al igual que el Proyecto de Artículos de la CDI, fortalecer los mecanismos de lucha contra la impunidad. Se

trata de la denominada "Iniciativa MIA" que promueve la elaboración de un

tratado multilateral sobre extradición y cooperación jurídica mutua en materia de

delitos internacionales. Esta iniciativa cuenta actualmente con el apoyo explícito de más de 60 países y tiene previsto celebrar una conferencia diplomática para